



Cuba celebra hoy el Día Internacional de la Infancia con las nuevas normativas recogidas en el proyecto de Código de las Familias, orientadas a la salvaguarda y bienestar de los infantes. En Cuba se celebra este día desde 1963, como resultado de la Conferencia Internacional de Defensa de la Niñez, efectuada en 1952.

Fueron los niños para el Comandante el principio fundamental en la construcción y continuidad de la Revolución.

Al hacer entrega de la fortaleza militar al Ministerio de Educación, el 24 de febrero de 1960 expresó:

“Y en eso es en lo que más debemos pensar: en los niños de hoy, que son el pueblo de mañana. Hay que cuidarlos y velar por ellos como los pilares con que se funda una obra verdaderamente hermosa y verdaderamente útil”.



“¡Y nosotros queremos que todos los niños sean felices! Para que los niños sean felices se ha luchado, para que los niños sean felices han tenido que dar su vida muchos patriotas, desde Martí, Maceo y todos los que han muerto !”



Sirvan estos ejemplos como inspiración para felicitar a nuestros más pequeños de casa. Ahora, inevitablemente, debemos cuidarlos más que nunca, lograr que perdure su alegría.